



Vorstandssitzung mit Nachtessen

Posted on 26. August 2025

Am 26. August traf sich der Vorstand zu einer Sitzung in St. Gallen. Hauptthemen waren Rückblick und Ausblick, Planung der nächsten Anlässe sowie der aktuelle Stand des Neubauprojekt's „Trinitas“

Nach der intensiven Besprechung verwandelte der Vorstand gemeinsam die Lebensmittel, welche Samuel eingekauft hatte, in ein leckeres Abendessen.

Gemeinsam genossen wir dann Tomatenspaghetti mit Piccata und nutzten die Zeit um über Funk- und andere Themen zu plaudern.

An dieser Stelle ein herzliches Dankeschön an meine Vorstandsmitglieder für die grosse Arbeit die sie leisten und mich bei der Vereinsarbeit unterstützen.

Josef / HB9HJX

Präsident







